



UN PROYECTO DE **BANCA CÍVICA**
ELEGIDO POR LOS CLIENTES

EVOLUCIÓN Y TRATAMIENTO DE LA ENFERMEDAD DE PARKINSON EN DIFERENTES PAÍSES.

Nº de Proyecto: 60146.

Desarrollo de un Proyecto Internacional de Investigación en Salud, con el fin de conocer las diferencias y necesidades de los pacientes con Enfermedad de Parkinson en países occidentales y países en vía de desarrollo, y poder determinar las diferencias clínicas existentes entre una y otra población, especialmente la gravedad de los síntomas motores y no motores, así como el impacto del tratamiento antiparkinsoniano utilizado y las necesidades del paciente y su cuidador.

Para ello evaluaremos pacientes con Enfermedad de Parkinson en Burgos y en centros de Camerún (Yassa, Douala y Yaundé).

El equipo de investigación está formado por personal de Neurología del Complejo Asistencial de Burgos y de dos Hospitales de Camerún. Para establecer las vías de la cooperación, un neurólogo camerunés ha recibido ya formación actualizada durante un mes de estancia en Burgos. Al menos un neurólogo de Burgos se desplazará a Camerún durante unas semanas.